

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 16. März 2020

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Nur wenige Kinder in den Kitas und Schulen

Bürgermeister Bodo Klimpel spricht den Halterner Familien ein großes Lob aus: „Am Montag waren in den Kindertagesstätten und Schulen jeweils nur maximal fünf Kinder, die von ihren Eltern nicht betreut werden konnten. Das zeigt, dass sich viele Familien sehr engagiert haben, um in der derzeitigen Corona-Krise nach guten Lösungen zu suchen.“ Der Bürgermeister erklärt zudem, dass Eltern, die in den derzeit stark gefragten Schlüsselberufen (z.B. Medizin, Pflege; Polizei, Feuerwehr) arbeiten und Probleme haben, die Betreuung sicherzustellen, sich natürlich an ihre jeweilige Kita wenden können, um Hilfen zu bekommen. Gleiches gilt für die Schulkinder der ersten bis sechsten Jahrgangsstufen. Die einzelnen Schulen werden ebenso Lösungen anbieten.